
 

 

 
COMITÉ EXÉCUTIF 

   
  DATE:     Mardi 21 avril 2020 
  ENDROIT:   Vidéo-conférence 
    Plateforme « Slack » 
  HEURE:     14 h 00 

 
PROCÈS-VERBAL 

  
1.    Ouverture de la séance et mot de bienvenue 

 
 Le président, Jean-Pierre Ouellet, appela la réunion à l’ordre à 14 h 35, il souhaita la bienvenue à tous. 
 

Membres présents  
M. Jean-Pierre Ouellet, président Maire de Haut-Madawaska 
M. France Roussel, vice-président Maire de Drummond 
M. Paul Roy Représentant de DSL 
Personnel présent  
Mme Marie-Eve Castonguay Directrice générale par intérim 
Mme Lise Bellefleur Adjointe à la direction 
Mme Catherine Dufour Directrice des opération au service d’urbanisme 
M. Adrian Prado Analyste du territoire – Recherche et développement durable 
M. Scott Couturier Superviseur technique 

  
 
2.   Secteur des déchets solides 
 

a) Dépôts de recyclages régionaux et scolaires 
 
Comme résolu par le conseil d’administration ultérieurement, la CSRNO procédera à enlever les dépôts de 
recyclages communautaires et scolaires, graduellement d’ici la fin juin 2020. Un tableau des coûts 
additionnels pour l’extension de 6 mois et la continuité du programme est présenté par Scott. 
 
Un suivi par Marie-Eve sera fait auprès du district scolaire concernant différentes options alternatives qui 
pourraient être mises en place par ces derniers, afin d’assurer la continuité de la collecte de recyclage dans 
les écoles. 
 
Un suivi sera aussi effectué auprès de Mme Martin du Ministère de l’Environnement et gouvernement locaux 
concernant la collecte de matière recyclable dans les DSL. 

 
Résolution no 1  
Suite à une motion dûment proposée par M. Paul Roy, appuyée de M. France Roussel et adoptée à l’unanimité, 
il a été 
RÉSOLU Qu’en vue de la suppression d’ici juin 2020 des dépôts de recyclages régionaux et scolaires 
QUE la CSRNO fasse l’envoie d’un courriel aux membres du conseil d’administration, une lettre sera 
envoyée à chacune des municipalités et un communiqué de Press sera rendu public. Marie-Eve fera un 
suivi avec le district scolaire. Une lettre au nom de la CSRNO sera envoyée au Ministère de 
l’Environnement concernant les collectes de recyclage dans les DSL. 

ADOPTÉE  
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 b)  Centre de transbordement 
 

Suite à l’appel d’offres pour la construction du centre de transbordement, un entrepreneur mentionne que 
les plans, entre autres les fondations du centre sont « over design ». Scott précise que les plans ont été 
conçus en prévision des activités d’un centre de transbordement entre autres les charges d’appuis contre 
les murs soit par la machinerie ou par les matières recyclables. 
Suite une visite l’an passé à un centre de transbordement en Nouvelle-Écosse après vérification de leur plan, 
nos plans sont très similaires. 
Scott vérifiera avec l’entrepreneur en question pour savoir si leur compagnie a déjà fait la construction d’un 
autre centre de transbordement pour ainsi faire une comparaison des plans. 

 
3. Plateforme régionale 
 

Marie-Eve et Adrian présentent le concept de la plateforme « Slack » que les employés de la CSRNO utilisent 
depuis le début du confinement. Marie-Eve mentionne que ce serait une bonne plateforme régionale pour 
discussions et appel-conférence / réunions avec les membres. Une invitation sera envoyée aux membres du 
conseil d’administration.  

 
4. AGA 2020 
 
 Due à la situation du Covd-19, l’AGA de la CSRNO n’aura pas lieu comme prévu le 29 avril 2020. Étant donnée 

la situation particulière, la firme comptable n’a pas encore finalisé les états financiers 2019. Aussitôt que nous 
aurons reçu le document, nous serons en mesure de terminer le rapport annuel. Une nouvelle date et format 
d’AGA devra alors être pris. Marie-Eve vérifiera auprès de la province s’il y a une date limite afin de faire la 
présentation des états financiers. 

 
5. Dossiers RH 
 
 Marie-Eve fait un survol de la situation de nos employés en congé de maladie. 
 
6. Autres Affaires 
 
 Aucune 
 
7.  Ajournement 
 
 La réunion fut ajournée par M. Paul Roy à 16 h 00. 
 
 
 
 
 
 
 
 …………………………………………………… ……………………………………………….. 
 JEAN-PIERRE OUELLET, président  FRANCE ROUSSEL, vice-président 


